

MITTWOCH, 2. DEZEMBER 2020



Der Neubau der Kita am Friedrich-Frank-Bogen ist fertig. Rund fünf Millionen Euro wurden hier verbaut.

FOTO: STRICKSTROCK

Aus den Sandbergen wird ein Spielparadies für Kinder

Neuer Kita fehlen nur noch Außenanlagen

Bergedorf-West. Der Neubau der Kita Friedrich-Frank-Bogen ist fertig. Rund fünf Millionen Euro hat die „Elbkinder Vereinigung“ investiert, nur das weitläufige Außengelände mit seinen 5000 Quadratmetern wird noch gestaltet. „Die 180 Kinder mussten in der Zeit des Neubaus nicht umziehen, da das alte, inzwischen abgerissene Gebäude noch zur Verfügung stand. Nach 50 Jahren erschien eine Grundsanierung nicht mehr sinnvoll“, sagt Katrin Geyer aus der Öffentlichkeitsarbeit der gemeinnützigen GmbH.

Noch türmen sich die Sandberge, arbeiten die Baggerfahrer vor dem Kindergarten. Spätestens im Früh-

ling dürfen sich die Knirpse auf Hügel- und Bewegungslandschaften freuen, soll es viel Grün und Holz geben, dazu Beete zum Bepflanzen und einen Kräutergarten. Auch klassische Spielgeräte wie Rutsche und Nestschaukel, Sandkasten und Wippe werden nicht fehlen.

Katrin Geyer: „Für Mooncars und Co. werden die Kinder spezielle Rundwege haben. Und für die Krippen- und Elementarkinder gibt es jeweils spezielle Bereiche, da die Kleinen etwas geschütztere Areale brauchen.“ Nicht zuletzt: Sobald es wieder erlaubt ist, soll die neue Kita mit einem großen Fest eingeweiht werden. **stri**